



CARTA DE SERVICIOS AL CIUDADANO

SERVICIO DE EDUCACIÓN, CULTURA Y ARQUEOLOGÍA

PROGRAMAS CULTURALES (anuales):

- 1. "Cultural Provincia de Toledo"**
- 2. "Cultural Toledo"**
- 3. "Cultural Talavera de la Reina"**
- 4. "Cultural Illescas"**
- 5. "Cultural Seseña"**

Los programas **Cultural Provincia de Toledo, Cultural Toledo, Cultural Talavera de la Reina, Cultural Illescas y Cultural Seseña** constituyen los principales marcos de actuación en materia cultural y colaboración con los Ayuntamientos, promovidos por la Institución Provincial. Abarcan la totalidad de los municipios de la provincia, incluidos Toledo, Talavera de la Reina, Illescas y Seseña. Estos programas, conocidos como "Culturales" se vienen desarrollando desde hace más de veinte años, son, por tanto, programas totalmente consolidados, que arrojan unos resultados altamente positivos.

El Programa Cultural Provincia pretende impulsar y fomentar la actividad cultural especialmente en los municipios que por su situación geográfica, menor tamaño y menor número de habitantes, precisan un mayor apoyo de la Institución Provincial. La convocatoria

anual es telemática y pueden participar todos los municipios, EATIM y Anejos de la provincia de Toledo, excepto Toledo y Talavera, que tienen programas propios mediante un convenio bilateral.

A través de este programa que se convoca anualmente en el primer trimestre del año, colaboramos con los Ayuntamientos en la programación de actos culturales en los que participan todos los vecinos, queremos aunar esfuerzos y voluntades con éstos, proporcionándoles una amplia y variada programación cultural y festiva, tanto para sus ferias y fiestas patronales como para la celebración de sus Semanas Culturales. La finalidad es hacer de la cultura un elemento de cohesión y de participación social en al que tengan cabida todos los ciudadanos de todos los grupos de edad.

Otro objetivo importante del Programa Cultural Provincia es la posibilidad de promoción, a los grupos artísticos de nuestra provincia, lo que constituye un verdadero estímulo a su trabajo, tanto si se trata de los Grupos profesionales como de los emergentes de las Asociaciones Culturales. Los grupos presentan su oferta bianualmente a través de convocatoria pública.

6. Visitas Culturales

El Programa de Visitas Culturales es ya un veterano en la programación del Área de Cultura y Educación. Son millares los escolares de Enseñanza Secundaria y las asociaciones de la provincia de Toledo que desde el año 1994 han tenido la oportunidad de conocer los bellos rincones de la ciudad de Toledo y muchos de los pueblos de nuestra provincia. Es un programa pionero en su organización por parte de una Administración Pública, altamente rentable en términos culturales, tanto por el objeto: el patrimonio cultural, como por los sujetos destinatarios del programa: jóvenes en su mayoría, importantes puntales en el desarrollo y el progreso de nuestro país.

Nació en 1994 para acercar a los jóvenes estudiantes, de forma documentada, la innumerable riqueza de la ciudad Imperial, aportando datos y conocimientos de la cultura que encierran sus muros y sus calles. La oferta de itinerarios se ha venido ampliando y diversificando con el fin de mostrar de forma didáctica y monográfica recorridos en la ciudad y provincia, y así hemos llegado a la programación actual en la que ofertamos, mediante convocatoria

telemática anual, un total de veinticinco itinerarios culturales; quince a la ciudad de Toledo , y diez en la provincia.

Tiene como objetivo, también, la promoción de nuestros pueblos y la cooperación con programas de desarrollo cultural, fomentando entre los ciudadanos una sensibilidad por la diversidad cultural como Patrimonio de la Humanidad. A través de este programa queremos concienciar sobre nuestro patrimonio histórico-artístico como parte de la identidad cultural de los pueblos y de quienes los habitan. Nuestro compromiso pasa por poner en valor un desarrollo cultural sostenible como fórmula de progreso de la humanidad, de la mejora de la convivencia y como elemento de cohesión social.

Contamos para el desarrollo del Programa con la colaboración de los Ayuntamientos, de las Asociaciones de Guías Turísticos Profesionales de la Provincia de Toledo y del Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla La Mancha COACM Demarcación Toledo.

Talleres Didácticos: "Pequeños arqueólogos" "Geología y medioambiente", "ONIC Ilustración y creación literaria", "Robótica" y "Opportunity: Teatro infantil y cuentacuentos en inglés".

En 2015 hemos iniciado la andadura de un nuevo programa de carácter educativo, heredero, en parte, del desarrollado hasta 2008 y que se denominaba "Mes de la Ciencia". Se trata de cinco nuevos programas educativos, con formato de taller: "PEQUEÑOS ARQUEÓLOGOS", "GEOLOGÍA Y MEDIOAMBIENTE", "ONIC ILUSTRACIÓN Y CREACIÓN LITERARIA", "ROBÓTICA" Y "OPPORTUNITY: TEATRO INFANTIL Y CUENTACUENTOS EN INGLÉS".

Los destinatarios son todos los Municipios, Entidades Locales Menores y Anejos de la provincia (excepto Toledo y Talavera de la Reina que participan mediante convocatoria telemática anual). Su objetivo es ofrecer talleres participativos a los centros de enseñanza, complementarios a los programas educativos reglados, financiados con la colaboración de Ayuntamientos y Diputación.

SUBVENCIONES PARA ACTIVIDADES CULTURALES 2015

El B.O.P nº 46 del 26/02/15 publica las Bases reguladoras de la convocatoria de subvenciones para la realización de actividades culturales de las Entidades Locales de la provincia de Toledo, durante el año 2015.

El objetivo es paliar la carencia de recursos de las Asociaciones, de tal modo que se permita un conjunto de actividades, diversificado por la provincia.

SUBVENCIONES PARA ACTIVIDADES CULTURALES 2016

El B.O.P nº 70 del 29/03/16 publica las Bases reguladoras de la convocatoria de subvenciones para la realización de actividades culturales de las Entidades Locales de la provincia de Toledo, durante el año 2016.

El B.O.P nº 66 del 21/03/16 publica las Bases reguladoras de la convocatoria de subvenciones para la realización de actividades culturales de las Entidades Privadas sin ánimo de lucro de la provincia de Toledo, durante el año 2016.

Restauración de Templos y Edificios Religiosos de carácter católico de la provincia de Toledo: se ejecuta a través de un Convenio y Anexo anual suscrito anualmente con el Arzobispado de Toledo.

Convenios con entidades públicas y privadas de la provincia de Toledo: colaboraciones en proyectos anuales (Universidad de Castilla La Mancha, Hospital Nacional de Paraplégicos, Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, Real Fundación Toledo, etc...) o proyectos puntuales (Junta Pro Corpus de Toledo, Junta de Cofradías y Hermandades de Semana Santa, Ayuntamientos y Entidades Públicas y Privadas sin ánimo de lucro de la provincia de Toledo... etc.).

MEMORIA HISTÓRICA:

El B.O.P nº 120 de 27/05/2016 publica las Bases reguladoras de la convocatoria de subvenciones para la realización de proyectos de recuperación de la Memoria Histórica en la provincia de Toledo, durante el año 2016, que tienen como objeto la concesión de subvenciones a Entidades Públicas y Privadas sin ánimo de lucro de la provincia de Toledo destinadas a la recuperación de la Memoria Histórica.

AYUDA A LAS ARTES ESCÉNICAS:

El B.O.P nº 103 de 06/05/2016 publica las Bases reguladoras para la convocatoria de ayudas a la producción de las Artes Escénicas 2016 con el fin de impulsar y fomentar las artes escénicas en nuestra provincia, mejorar las expectativas de los artistas/compañías profesionales y reforzar la actividad artística de calidad de nuestras Compañías de Teatro.